

## EL “OBSERVATORIO DE LA VIVIENDA EN MADRID” Y SU FUTURO EN EL COAM



La vivienda ha sido, es y será, uno de nuestros activos más importantes para el desarrollo de nuestro trabajo como arquitectos, tanto en proyectos de nueva planta como ahora en rehabilitación, estando totalmente implicados en su problemática diaria.

En los medios de comunicación y redes sociales aparecen opiniones sobre esta problemática y sus posibles soluciones, muchas veces interesadas y en el mejor de los casos sin conocimientos ni datos reales; por otra parte, las opiniones de los actores del sector son parciales, dependiendo de grupo al que pertenezcan.

Ya es hora de la creación de una opinión informada técnicamente y no interesada; pensamos que el COAM debe crear el “**observatorio de la vivienda en Madrid**”: foro para el estudio del sector y sus problemas en el que se pueden integrar todos los actores (promotores, constructores, agentes inmobiliarios, etc.). Este observatorio tutelado por el COAM, fuente de datos necesarios, puede organizar debates, jornadas, cursos, mesas redondas, sobre los temas generales y actuales relacionados con la vivienda en Madrid.

De una manera inmediata proponemos la organización de una jornada con el Concejal de la Vivienda del Ayuntamiento de Madrid y el Consejero de la Vivienda de la Comunidad. El COAM, con esta iniciativa, recuperaría la iniciativa sobre la problemática de un sector imprescindible para nuestro trabajo y desarrollo de la ciudad.

*Escríbenos con tus ideas,  
aportaciones o comentarios  
a [nuevocoam@gmail.com](mailto:nuevocoam@gmail.com)*



[nuevocoam.com](http://nuevocoam.com)